

No. 269. INTERNATIONAL CONVENTION FOR THE SUPPRESSION OF THE TRAFFIC IN WOMEN AND CHILDREN. SIGNED AT GENEVA ON 30 SEPTEMBER 1921 ¹

N° 269. CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA SUPPRESSION DE LA TRAITE DES FEMMES ET DES ENFANTS. SIGNÉE À GENÈVE LE 30 SEPTEMBRE 1921 ¹

No. 678. PROTOCOL ON ARBITRATION CLAUSES. SIGNED AT GENEVA ON 24 SEPTEMBER 1923 ²

N° 678. PROTOCOLE RELATIF AUX CLAUSES D'ARBITRAGE. SIGNÉ À GENÈVE LE 24 SEPTEMBRE 1923 ²

SUCCESSION

Notification received on:

18 July 1969

MAURITIUS

SUCCESSION

Notification reçue le:

18 juillet 1969

MAURICE

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. IX, p. 415. For subsequent actions relating to this Convention published in the League of Nations, *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 1 to 9 and for those published in the United Nations, *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 and 3, as well as Annex C in volumes 423, 466, 503, 560, 564 and 593.

² League of Nations, *Treaty Series*, vol. XXVII, p. 157. For subsequent actions relating to this Protocol published in the League of Nations, *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 2 to 5 and Nos. 7 to 9, and for those published in the United Nations, *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 2 to 4, as well as Annex C in volumes 525 and 570.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. IX, p. 415. Pour les faits ultérieurs concernant cette Convention publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 1 à 9 et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références dans les Index cumulatifs nos 1 et 3, ainsi que l'annexe C des volumes 423, 466, 503, 560, 564 et 593.

² Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. XXVII, p. 157. Pour les faits ultérieurs concernant ce Protocole publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 2 à 5 et nos 7 à 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références dans les Index cumulatifs nos 2 à 4, ainsi que l'Annexe C des volumes 525 et 570.